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Zitat von missyblue 

Nicht von allen, letztes Jahr waren es ja auch schon sehr viele Nichtentlastungen, wenn
ich mich recht erinnere.

jop, da war es schon ordentlich.
Hätte man die AR Wahl nicht vorgezogen, wären zum Zeitpunkt der Entlastung viel mehr
Mitglieder da gewesen. Und dann weiß ich net wie es ausgegangen wäre...
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